
1／2 

一 般 質 問 通 告 書 
平成 24 年 12 月 04 日 

 
阿見町議会議長 倉持 松雄 様 

阿見町議会議員 海野 隆 ○
印  

 
 
平成 24 年第 4 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 
１ 地方自治体は「議会」と「長を代

表とする執行部」とがそれぞれ民意

を反映する二元代表制によって特徴

づけられた仕組みとなっています。

議会と長の関係について町長の基本

的な認識・姿勢を伺います。 
 
 
 
 

 

１ 町の大きな行政的課題や新規事業計

画について議長をはじめとする議会側

への説明責任と丁寧な経過説明につい

て 

２ 議決機関である議会の審議時間を充

分に保障することについて 

３ 議会と執行部との意思が異なった時

にどのように乗り越えるべきだと考え

ているか 

４ 議会制定の条例について誠実に実施

する考えはあるか 

 

 
町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２ 美浦村と阿見町との町村合併が破

談となって以降の、広域行政・県南

都市戦略についてどのような構想の

もとに進んでいるか伺います。 
 
 
 
 
 

 

１ 平成の大合併以降の広域行政の現状

と阿見町の動向（消防行政、衛生行

政、斎場、清掃行政等）について 

２ 近隣自治体との広域連携を深化した

形で進めること（採用及び職員等研

修、人事交流、購買及び入札等の共同

化、文化行政、市町界を超えた通学等

教育行政、政放射能対策等）について 

 

 
町長 
 
 
 
 
 
 

 
３ 都市計画道路や幹線道路は集落と

集落をつなぎ、公共交通体系やまち

づくりの基盤となる必要不可欠な社

会資本です。町内の骨格道路体系の

整備進捗状況と今後の整備計画につ

いて伺います。 

 

１ 圏央道の今後の進捗状況について 

２ 圏央道アクセス道路について 

３ 国道１２５号線４車線延伸 

４ 都市計画道路について 

５ 先買い制度について 

 
町長 

平成  年 月 日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 
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阿見町議会議長 倉持 松雄 様 

阿見町議会議員 海野 隆 ○
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平成 24 年第 4 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 

 
４ 阿見町内に存する自然的、歴史

的、文化的資源を発見・発掘し、そ

の利活用を図ることにより、町の内

発的発展を促すことについて伺いま

す。 
 
 
 
 

 

１ 地域資源発見・発掘のための手段方

法について 

２ 遺跡発掘物や近代遺産に指定された

遺産の保存や管理及び修復必要な状態

になっていることについて 

３ 解体保存されている通称海軍将校ク

ラブの利活用について 

４ 歴史民俗資料館等の拠点的施設の整

備計画について 

 
教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
５ ＪＲひたち野うしく駅に隣接した

中根地区及び荒川本郷地区整備は稲

敷台地に自立する阿見市実現の最も

重要な要素であり、地区計画の将来

像をどのように構想しているのか執

行部の考えを伺います。 
 

 

１ 荒川本郷地区の基幹道路及び上下水

道等のインフラ整備の現状と今後の地

区計画の整備構想について 

２ 中根地区について過去牛久市から一

体開発の申し入れがあったと聞きます

が地区開発計画の経緯について 

２ 一体開発計画を検討推進する行政と

有識者や住民地権者等で整備構想協議

会をつくる必要性について 

 

 
町長 
 
 
 
 
 
 

 
６ 公有空間の利活用を図ることは町

活性化の大きなテコになり財政的に

も寄与することになります。公用車

やバス、封筒、未活用公有地を今後

どのように利活用する計画があるの

か伺います。 

 

１ 町内の未活用公有地について 

２ 最終処分場跡地について 

３ オルティエ本郷内の小学校予定地に

ついて 

４ 封筒、公用車、バス、広報紙広告掲

載等の現状と今後の開拓について 

 

 
町長 

平成  年 月 日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


